

Innenminister verkündet DUZ-Erhöhung

17.12.2014

Im Rahmen des Festaktes des 13. Landesdelegiertentages der DPOLG hat Innenminister Roger Lewentz die Erhöhung des Dienstes zu ungünstigen Zeiten verkündet. Die Zulagen sollen wie folgt geändert werden:

Aktueller Satz	Erhöhung um	Künftiger Satz	%uale Erhöhung
2,98 €	0,23 €	3,21 €	7,7 %
0,77 €	0,13 €	0,90 €	16,9 %
1,28 €	0,37 €	1,65 €	28,9 %

Auch wenn sich die prozentualen Erhöhungen gut anhören und man den langjährigen Forderungen der Gewerkschaften damit ein Stück entgegenkommt, werden wir unser Ziel einer deutlichen Erhöhung bis zu 5,-€ nicht aus den Augen verlieren.

Weiterhin besteht auch die Forderung nach einer angemessenen Entschädigung für Leichensachbearbeitung, insbesondere der Wegfall der Entschädigungs-Obergrenze von 10 Leichen pro Monat.